
  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              

 

 

 

 

 

 

Fray Bentos. 

La Embajada de Japón donó un camión de bomberos a la 

localidad de San Javier. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

También se incluyen U$S 64.464 para el reacondicionamiento del 

vehículo. 

En sala “Dr. Guillermo Ruggia” del Palacio Municipal, se procedió a la 

firma del contrato, llegando especialmente para tal ocasión, el 

Embajador de Japón en Uruguay, Hideki Asari. 

De la instancia también participaron el Intendente, Dr. Omar Lafluf; el 

alcalde de San Javier, Washington Laco; el Comandante de Bomberos 

para el Interior, Comisario Mayor Martín Bogao; entre otras autoridades 

departamentales. 

13 de diciembre, 2022 
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La delegación diplomática estuvo integrada por el Agregado de 

Cooperación Internacional de la Embajada de Japón en Uruguay, Lic. 

Shuichiro Kida; el asistente del Agregado de Cooperación Internacional, 

Sr. Masahiko Mori; la asistente del Área de Proyectos Comunitarios, Sra. 

Hiroko Oshima y la asesora en Cooperación Internacional de la 

Intendencia de Río Negro, Lic. Cristina García. 

Este aporte se cumple en el marco del “Programa de Asistencia 

Financiera No Reembolsable para Proyectos Comunitarios de Seguridad 

Humana del Gobierno de Japón”. 

El camión de bomberos que recibe San Javier, permitirá mejorar el 

servicio, la respuesta y la atención ante eventuales casos de incendio; 

contribuyendo a la seguridad de la población. 

Por su parte, el Dr. Omar Lafluf, destacó y agradeció, la importante 

cantidad de contribuciones que ha hecho el pueblo de Japón al 

departamento de Río Negro, beneficiando a varias localidades. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

Quedó inaugurada la intervención Micro – Scapes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La misma fue parte del concurso Micro Jardines Tácticos; iniciativa del 

Banco Interamericano de Desarrollo y la Intendencia de Río Negro. 

El acto se desarrolló en el ex frigorífico Anglo, lugar elegido para la 

concreción de la mencionada obra, la cual surge de un concurso 

internacional, atrayendo ideas renovadoras al sitio patrimonial de Fray 

Bentos y al mismo tiempo, revalorizando uno de sus espacios, donde 

antiguamente se encontraba la vivienda N°100 del barrio histórico. 

El Director del Museo de la Revolución Industrial, Arq. Mauro Delgrosso, 

explicó en qué consiste la modalidad de intervención táctica, siendo 

esta, la utilizada en este caso. En ese aspecto, indicó que se usaron 

materiales amigables con el medio ambiente y la misma, es temporal. 

Además de visualizar una nueva entrada al sitio patrimonial, crea una 

estancia de disfrute para los que concurran; se vincula con el río, 

simulando el muelle y el perfil de la fábrica. 

 

 

 



  

En su alocución, el Intendente Omar Lafluf recordó el impulso que el 

historiador René Boretto, le dio al Paisaje Industrial Cultural Fray Bentos, 

siendo la persona que aconsejó iniciar el proceso de postulación ante la 

UNESCO y mantener un estrecho vínculo con ICOMOS (Consejo 

Internacional de Monumentos y Sitios). A su vez, repasó los proyectos de 

transformación que se han concretado, como por ejemplo, la 

iluminación y sonorización de la “sala de máquinas” o la recuperación 

del muelle, entre otros; pero también, aquellos que se estarán 

ejecutando pronto. 

En representación de ICOMOS Uruguay, su secretario, Arq. Fernando 

Britos, consideró que la intervención Micro – Scapes, le da una nueva 

dinámica al lugar y contribuye a la evolución del paisaje de valor 

universal. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

Integración al “Programa Nacional de Ordenamiento 

Territorial y Desarrollo Sostenible de la Cuenca de Río Negro”. 

 

 

 

 

 

 

 

La comisión se reunió a través de la plataforma Zoom, siguiendo su 

objetivo principal de coordinar acciones entre las instituciones públicas, 

nacionales y departamentales, para el desarrollo sostenible. 

De esta manera, se asegurará la sustentabilidad de los recursos 

naturales, aprovechamiento eficientemente de su capacidad 

productiva, orientación en usos del suelo para mantener su función 

como soporte de las actividades económicas, sociales y culturales en la 

cuenca del río Negro; la gran variedad de actividades desarrolladas y 

la cantidad de actores que inciden en ella, hacen que estas instancias, 

sean fundamentales para alcanzar una planificación y gestión 

integrada. 

Por la Intendencia de Río Negro, participó del encuentro el Director 

General de Ambiente, Adrián Stagi. 

Como hecho destacado y más allá de las opiniones, análisis, acciones o 

proyectos compartidos en la jurisdicción de cada participante; se 

presentó la Plataforma de Participación Digital Ciudadana que 

permitirá integrarse a los procesos y ámbitos participativos. 

Quienes se creen usuarios “gub.uy” podrán ingresar a todos los foros de 

discusión. A su vez, le permitirá acceder a todos los trámites y servicios 

digitales del Estado, sin necesidad de nuevos registros ni contraseñas 

adicionales. 

http://gub.uy/


  

Fray Bentos. 

Dirección General de Ambiente, Higiene y Bromatología. 

 

 

 

 

 

 

 

 

La administración del cementerio de la ciudad de Fray Bentos informa a 

la POBLACIÓN EN GENERAL, que continúa con el proceso de 

actualización de los datos de contacto de quienes tienen familiares en 

la necrópolis y del estado de situación de o los nichos que poseen en el 

mismo. 

Por tal motivo, se solicita que cotejen su situación en los contratos del o 

los sitios que son arrendatarios, o de lo contrario, pueden pasar por la 

oficina administrativa del cementerio, abierta al público de lunes a 

viernes de 07:00 a 13:00. 

En caso de no asistir en persona, deberán comunicarse por los teléfonos 

1935 int.1885 o por el 098 011 666. 

En cualquiera de las opciones, el personal le informará sobre las diversas 

posibilidades, en caso de que se constate alguna irregularidad. 

Artículo 30 establece: “Vencido el plazo del arrendamiento, el poseedor 

del nicho queda obligado a renovarlo o bien a desocuparlo dentro del 

término de treinta días desde la fecha del vencimiento, bajo 

apercibimiento que, de no cumplir, serán colocados en el Osario 

General los restos depositados en el expresado lugar. Para obtener un 

nuevo arrendamiento, debe seguirse el trámite indicado en el párrafo 2. 

del Art. 29, haciendo constar que el plazo comenzó a correr desde el 

día en que venció la anterior locación”. 

 



  

Fray Bentos. 

Intendente participó de la fiesta de cierre de año de 

Independiente Baby Fútbol. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Dr. Omar Lafluf, acompañó a los directivos y familias del club, en sus 

festejos de fin de temporada, realizado en playa Ubici. 

Autoridades de la institución, presidida por Carlos Núñez, entregaron un 

reconocimiento al jefe comunal por su permanente colaboración, lo 

que les ha permitido trabajar en varios proyectos en forma conjunta. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

Autoridades de la “Unidad INR N°11 - Cañitas” entregaron un 

reconocimiento a integrantes del Ejecutivo Departamental. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se realizó en el establecimiento de rehabilitación, la ceremonia donde 

se distinguió a instituciones que han colaborado con dicha Unidad. 

En la oportunidad, desde la Dirección del centro penitenciario hicieron 

un balance positivo de los proyectos concretados gracias a la 

colaboración de la Intendencia de Río Negro y también, se destacaron 

los planes que hay para el próximo año 2023. Es así, que fueron 

reconocidos por sus aportes, los Directores Patricia Amarillo, Adrián Stagi 

y Pablo Franco. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young. 

Con total éxito se realizó la Primera “Ecoferia” en Young. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El intendente Omar Lafluf, anunció que la fecha quedará instalada en el 

calendario nacional de eventos. 

Los objetivos de esta “Ecoferia del Libro, la Educación y la Tecnología”, 

fueron fomentar el turismo regional, nacional e internacional, expandir 

las oportunidades del aprendizaje y los intercambios comerciales, 

además de estimular la expresión artística, lectura y escritura, promover 

el hábito e impulsar la tecnología verde, con énfasis en el cuidado del 

ambiente; las actividades enmarcadas en este evento, dieron comienzo 

con la Feria del Libro Infantil, en el Cine Teatro Atenas y con la apertura 

de la Feria del Libro en Casa de la Cultura. 

 

 

 

 

 

 

 



  

En la ceremonia de inauguración oficial del evento, por el Comité 

Organizador, José Santín, destacó el apoyo de numerosas empresas 

nacionales y regionales, e hizo referencia al descubrimiento de una 

placa en homenaje a uno de los pioneros en Young, el Sr. Julio Hartwich. 

Por su parte, el Intendente Omar Lafluf, valoró la posibilidad de que la 

ciudad pudiera tener un evento de estas características. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Río Negro tiene un desarrollo diferente a nivel académico con la UTEC, 

con el Instituto de Altos Estudios de la UTU, con la UdelaR, con el Centro 

de Capacitación de la Sociedad Rural de Río Negro; todas vinculadas 

en la ciencia, la tecnología y la innovación. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

- El Presidente de la Comisión Honoraria de Agroecología brindó 

charla informativa. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En la presentación de la charla, Daniel Benítez, por el Centro Comercial 

e Industrial de Young, expresó que esta es una oportunidad para 

conocer las nuevas realidades de la tecnología, reciclado y energías 

renovables. 

En tanto, la Alcalde, Dra. Mercedes Long, puntualizó la importancia de 

este tipo de eventos, sobre todo, por la información que se brinda, las 

charlas, talleres y el apoyo de los ministerios. 

Finalmente, el principal disertante, Eduardo Blasina, agradeció la 

invitación y felicitó a la comunidad younguense por la organización del 

evento, para posteriormente explicar que la agroecología permite 

generar un proceso de mejora continua y mayor salud del suelo, 

valorizando la producción y dándole prestigio la marca Uruguay. 

La implementación del Plan Nacional de Agroecología busca aumentar 

la producción agroecológica, incrementar el consumo, trabajar en 

recursos genéticos, articular entre la investigación, la extensión y la 

educación en agroecología. 

 

 

 



  

Young. 

Elección del Presupuesto Participativo en Young. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Intendente de Río Negro, Dr. Omar Lafluf, estuvo presente en la oficina 

administrativa de 18 de Julio y 25 de Agosto para votar. 

El resultado fue el siguiente: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

San Javier. 

Más de 3500 personas disfrutaron de la 2° edición de la “Fiesta 

del Trigo”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

San Javier, “capital nacional del Girasol” se vistió de fiesta durante todo 

un fin de semana. 

El público pudo disfrutar de diversas actividades, paseo formado por 

unos 50 stands de artesanos, emprendedores e instituciones locales, 

departamentales y de la región; plaza de comidas, espectáculos 

musicales y propuestas para los más pequeños. 

El Intendente Omar Lafluf y el alcalde de la colonia rusa, Washington 

Laco, encabezaron la apertura del multitudinario evento, destacando 

todo el trabajo hecho por el Concejo del Municipio, los funcionarios 

municipales, personal de los Jornales Solidarios y de los programas del 

MIDES. 

En la ocasión se anunció que, ante la exitosa respuesta del público a la 

“Fiesta del Trigo”, ahora se analiza conservar el predio utilizado y 

desarrollar, en el futuro, espectáculos de similares características; 

trasladando el proyecto de una cancha de baby fútbol previsto en ese 

lugar, hacia otro sitio. 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 


